
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Q．編入を考えたのは、いつからでしたか？また、その理由を教えてください。 
 1 年の前期、キャリアデザインで進路を決める際      

栄養教諭も選考していたので、就職か迷ったが、親と相談したところ進学して管理栄養

士を取得したほうがいいと言われたので、進学に決めました。       

     

 
Q．編入までのプロセスを具体的に教えてください。ガイダンスはいつ、どのような内容です

か。             
 主にキャリアデザインで進路に関して行ってくれます。     

編入を決めたらとりあえずオープンキャンパスに参加します。編入用紙は取り寄せる

か、自分で取りに行く。          

編入用紙を確認し、編入試験対策を考え、担当の先生と話し合ったり、自分で勉強をし

ます。面接練習は 1 回は行っておいたほうがいいと思います。         

   
 
Q．実際の学習指導は、いつから、誰にどのような形で指導されましたか。             

 キャリアデザインの食物の先生が栄養士実力認定試験と同程度の問題を作ってくれた

ので、助かりました。          

実力認定試験の過去問題集は、食物学科の先生が持っているので借りコピーを取り、何

度も行うとよいです。          

 
 
Q.編入対策で努力したことは何ですか。具体的にどのような勉強をいつからしましたか。 
 2 年生の春から、担当の先生に過去問題集を印刷してもらい、分野ごとに勉強をしま

した。栄養士実力認定試験は 5 択なので、ひたすら問題を解きました。                
 

 
Q.聖母の学びで力になったことはどんなことですか。 

  栄養という専門的な分野だけでなく、パソコンや英語、福祉、教育など様々な分野が

学べることです。              

編入には単位が多く必要になるので、取れるだけ取っておいたほうがいいです。   
 
 

 

郡⼭⼥⼦⼤学 
家政学部 

⾷物栄養学科 
  ⾷物栄養専攻 （⽩河実業⾼校出⾝） 

 



 
  

Q.①大学（短大）受験の時の気持ち・②短大入学時（学生生活）の気持ち・③編入試験前の気

持ち・④合格した時の気持ちを教えてください。 

① 初めての場所、人のところへ行くので、とても緊張しました。    

② 友達も増え、専門だけでなく幅広く学べる良い学校だと思う。    

③ 就職活動の人はみんな決まってくるので、少し焦る。     

④ 終わってうれしい。           

 
 

Q.これから聖母短大に入学する、または聖母短大から編入を目指す後輩に伝えたいことは何で

すか。 
 食物科は必修科目が多く大変だけど、学ぶことが多くやりがいもあると思うので頑張

ってください。              

 

 

 

 

 

 

 


